



XXXVI
CAPÍTULO GENERAL
COMPAÑÍA DE MARÍA

EN MISIÓN CON Y PARA LOS JÓVENES
EN LA FAMILIA MARIANISTA
XXXVI Capítulo General. Julio 2024

Con los colores destacamos las distintas generaciones: en naranja los jóvenes, en rojo los mayores, entre los que se cuenta José esposo de María y, en azul, María, la primera joven, la que nos lleva hasta Jesús.

María, la joven por excelencia, que trae a Jesús al mundo, inicia la cadena natural de transmisión de la fe, del carisma, de la educación en general que se propaga **de una generación a la siguiente** como le gustaba a Chaminade. Nosotros hemos de recuperar los eslabones perdidos entre generaciones para trabajar **con y para los jóvenes** y así asistir a la joven María en la **misión de traer a Jesús al mundo**.

La cadena es signo de interdependencia y **comunión**, de mecanismo que ejerce una función, que transmite una fuerza y dinamismo.

El círculo con el que se representa a Jesús **Eucaristía** es a su vez **lo que une** cada uno de los eslabones con el siguiente.



JESÚS MARÍA JOVEN MAYOR



EN MISIÓN CON Y PARA LOS JÓVENES
EN LA FAMILIA MARIANISTA
XXXVI Capítulo General. Julio 2024

La escena recoge el nacimiento de Jesús en la **comunidad / familia** que forman María y José. El portal, el hogar seguro y la comunidad que acoge, la forman los últimos de la espiral: los mayores, que se ponen al servicio de los más pequeños y vulnerables. Así, en el interior, encontramos las generaciones más **jóvenes**, ocupando los primeros puestos **junto a Jesús**.

José, que es mayor, asume la misión de **Acoger, Custodiar y Alimentar** a Jesús y a María, de trabajar con y para los jóvenes, sin entender y contra su plan inicial, pero con fe. Nosotros, como Chaminade, queremos ocupar **el lugar de José** en esta ecuación.

En el centro, hacia donde se dirige toda la espiral, sólo puede estar Jesús. Y la espiral misma, nos habla de ese **"hombre que no muere"** que va pasando el testigo de generación en generación en una cadena que no se rompe, asistiendo a María para traer a Jesús al mundo.

